



ESP
Servicios
Públicos

CASTILLA-LA MANCHA

Comunicado de Prensa

Toledo, 28 de febrero de 2019

UGT ANUNCIA MOVILIZACIONES Y PLANTEA LA RECONVERSIÓN DEL SERVICIO DE TRANSPORTE SANITARIO EN SERVICIO PÚBLICO

UGT lleva varias semanas trabajando en un propuesta que permitirá el paso del transporte sanitario, gestionado actualmente por empresas privadas, a un modelo de gestión pública.

Tras 18 meses de gestión por parte de empresas privadas del Transporte Sanitario con las nuevas empresas que fueron adjudicadas en octubre de 2017, la situación lejos de mejorar, cada día es más desastrosa en el sector, pago de nóminas fuera de las fechas que marca el convenio colectivo, vehículos en mal estado, lamentables condiciones de trabajo, incumplimientos en materia de prevención de riesgos, abuso de la contratación en prácticas y jornadas que se extienden más allá de lo que permite la normativa, mientras se deteriora cada día más la calidad del servicio que prestan estas empresas y en algunas provincias se anuncian incluso descuelgues salariales.

Además de esta situación, la paralización de la negociación del convenio colectivo debido a motivos económicos supone que lejos de iniciar una pequeña recuperación tras una bajada salarial en el anterior convenio de más de un 21%, la negociación se encuentra paralizada a la espera que se dote presupuestariamente por parte de la Administración para poder continuar la negociación, este escenario supone que por uno u otro motivo, las empresas y el SESCAM no están dispuestos a buscar una solución que permita continuar con la negociación del convenio.

Teniendo claro que los avances y los compromisos alcanzados no se materializan y la situación en la que se encuentra tanto el personal como el servicio que se está prestando, desde UGT estamos trabajando en una propuesta integral, en la que analizada la situación económica, la prestación del servicio, el personal que actualmente se encuentra en las empresas y demás cuestiones técnicas, con una base jurídica y económica incuestionable para la reconversión en Servicio Público de todo el personal.

Comunicado de Prensa

Junto con la presentación de esta propuesta y dada la situación en la que nos encontramos, UGT trataremos de coordinarnos con CCOO esta semana para organizar movilizaciones conjuntas en defensa de la estructura retributiva que UGT presento al convenio colectivo dentro de nuestra plataforma a la que posteriormente se sumo Comisiones Obreras.

Desde UGT, solicitaremos a partir de la próxima semana reuniones con el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, las grupos parlamentarios y la Consejería de Sanidad para presentar esta propuesta ante todos los órganos competentes para comprometer la puesta en marcha de la conversión en servicio público de este servicio esencial.

Para mas información y declaraciones: